

Groupe de la majorité municipale - Avec vous pour Montivilliers

Nous avons vécu un bel été Olympique dans notre pays. A Montivilliers, pour la 5e année consécutive, la Ville et l'ensemble des partenaires associatifs auront contribué à partager des moments de détente et de culture. Cet été a particulièrement fait figure de parenthèse dans un contexte national particulièrement tendu.

Loin d'une clarification, la dissolution capricieuse et expresse de l'Assemblée nationale décidée par le Président de la République et le déni de son résultat risque d'aggraver la crise politique. Il retarde aussi le travail d'élaboration budgétaire pour la Nation, avec des inquiétudes pour tous, notamment les moyens d'agir des collectivités locales.

La crise actuelle n'est pas celle de la citoyenneté. Les Français ont, au contraire, envie de participer aux décisions. L'échelon local en est la meilleure preuve. à Montivilliers, des permanences du Maire ou des élus aux déambulations citoyennes, en passant par les Ateliers citoyens, les réunions publiques ou la création du Conseil des Sages, nous sommes attachés à diversifier les formes de participation des Montivillonnais. Prochainement, nous travaillerons à mettre en place une part de budget participatif.

L'échelon intercommunal est important. Depuis 2019, si la Communauté Urbaine Le Havre Seine Métropole est indéniablement un facteur de progrès pour mutualiser et renforcer l'action, sa distance aux citoyens est aussi problématique. L'augmentation de la TEOM (Taxe d'Enlèvement des Ordures Ménagères) va frapper une partie des habitants de la C.U, dont les Montivillonnais, malgré l'opposition ferme du Maire et des élus de Montivilliers. Sur le tramway, l'implication de vos élus a permis d'améliorer considérablement le projet non concerté de 2019. à propos de transports, il a fallu faire preuve de vigilance pour que l'arrêt de bus Place François Mitterrand et la desserte des Lombards ne soient pas purement et simplement supprimés. Nous restons à votre écoute pour faire le lien avec la Communauté urbaine qui doit tenir compte davantage des habitants.

Au plaisir de vous retrouver :

avecvouspourmontivilliers@gmail.com